

Alles, was wir beim Abschied von

Edi Hofmann

erfahren durften, erfüllt unsere Herzen mit grosser

Dankbarkeit.

Ganz besonders danken möchten wir

- Pfarrer Berthold Haerter für den würdevollen Trauergottesdienst und die persönlichen Worte
- für die berührende musikalische Umrahmung
- für die überaus grosse Teilnahme an der Abschiedsfeier
- für die prächtigen Blumen- und zahlreichen Kartengrüsse
- für die grosszügigen Spenden zugunsten von «Himalayan Life» zur Förderung von Strassen- und Waisenkindern in Nepal
- allen, die Edi im Leben Gutes erwiesen haben

Horgen, 21. August 2024

Die Trauerfamilie